
第 3回メディア連携協議会 議事概要 

 

 

日時：令和 3年 11月 25 日（木） 13:30～15:00 

場所：WEB 開催 

 

【出席者（順不同）】 

日本放送協会 京都放送局 舞鶴支局 新地記者  

株式会社京都放送 報道制作局 南報道制作局長   

株式会社エフエムあやべ 井関代表取締役社長 

株式会社エフエムあやべ 杉井局長 

福知山市 市民総務部危機管理室 川口次長  

福知山市 市民総務部危機管理室 高橋危機管理係長 

舞鶴市 危機管理・防災課 井上災害対策担当課長  

綾部市 市長公室防災・危機管理課 余田課長  

綾部市 防災・危機管理課 野間担当長 

宮津市 消防防災課 角野係長 

京都府 砂防課 山田主任  

京都府 河川課 松岡技師 

京都府 大野ダム総合管理事務所 加納管理課長 

京都府 中丹西土木事務所 小河河川砂防課長  

京都府 中丹東土木事務所 井口河川砂防課長  

京都地方気象台 井立田水害対策気象官  

福知山河川国道事務所 矢野所長  

 

【議事 1】 規約の改正 

・質疑応答なし 

  

【議事 2】第２回由良川メディア連携協議会での意見交換の対応 

・質疑応答なし 

 

【議事 3】由良川メディア連携協議会での取組に対する情報共有等 

 

＜エフエムあやべ＞ 

・毎日消防団員募集のスポットの CM を放送している。毎月一回消防団員の方にラジ

オに出演してもらい、活動の内容と防災の啓発をしている。  



・7月から防災ラジオの販売を始め、綾部市は災害弱者への貸与、そうでない方には（株）

エフエムあやべから防災ラジオを販売するというすみ分けを行っている。 

・防災ラジオを販売すると、学校や企業からも多数の申し込みがあった。個人に目がい

っていたが、事業所向けへの防災への啓発が必要である。 

   

【議事 4】現地見学会の報告（11月 16 日実施）   

・質疑応答なし 

 

【議事 5】今後の予定 

・質疑応答なし 

 

【議事 6】意見交換 

 

＜株式会社両丹日日新聞社（事前提出）＞ 

・情報発信として新聞、ネットニュース、折込チラシ等があるが、出水期前に特集記事

を掲載する事や、月一回の定期的な掲載などできればと考える。 

   

＜株式会社両丹日日新聞社（事前提出）＞ 

・情報の一元化について、由良川リアルタイム防災情報に災害発生情報などを追加、リ

ンクできるようにしたら住民の方が情報をより得やすい。 

   

＜事務局＞  

・由良川リアルタイム防災情報には、リンク集があるが、今後充実するよう考える。 

 

＜京都地方気象台＞ 

・資料にも掲載されていたが、新聞紙面に防災情報に関する QR コードを掲載する等、

多様な利用媒体から住民を防災情報へ誘導していくというのもこの取り組みの 1 つ

である。 

 

＜福知山河川国道事務所＞ 

・メディアと、防災関係機関が一同に介して会議をしたり、意見交換をしたり出来るこ

とは非常にありがたい。状況の認識も今一度皆さんと共有し、たわいもない防災に関

する話し合いも続けていきたい。 


